
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, dass am 14.07.2017 ein Gespräch mit dem Ar-
chitekten des Großfleckens, Herrn Rogalla, geführt wurde. 
Dieser zeige sich offen für Änderungen auf dem Großflecken und wird ggf. eigene Planungs-
vorschläge einbringen. Die Planungen zur Umgestaltung des Großfleckens und das weitere 
Vorgehen werden mit dem Architekten Rogalla abgestimmt. 
 


